



## **COMMUNIQUÉ**

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

### **Célébrons ensemble la fête nationale de Coaticook**

**COATICOOK, le 2 juin 2025** – Le lundi 23 juin, à partir de 16 h, le stationnement du Centre récréatif Gérard-Couillard sera bondé par quelques milliers de personnes, à l’occasion de la Fête nationale. L’événement est soutenu financièrement par la Ville de Coaticook ainsi que plusieurs autres partenaires de la région. Une belle soirée vous attend avec de l’animation, des activités pour les enfants et les adolescents. Le tout sera accompagné d’une programmation musicale et dansante dans laquelle s’animeront des musiciens d’ici. Ce sera un événement incontournable en ce début de saison estivale.

### **Une programmation exaltante et des performances musicales inoubliables**

La Fête nationale inspire et évoque les souvenirs passés tout en appelant à un avenir plein de possibilités. Les réjouissances de la Fête nationale du Québec 2025 sont liées à une chanson écrite par Gilles Vigneault sur les airs de “Joyeux anniversaire”. Cette chanson souligne l’amour d’être réunis, de toute la beauté de la nature pour se dire... Je t’aime! Faites partie des « Gens du Pays» et venez célébrer avec nous. Dès 16 h, les petits et grands auront la possibilité de découvrir deux ateliers de graffiti et un de cheerleading. Le secteur famille vous accueillera avec des jeux gonflables, la fabrication d’une mosaïque géante, du dessin à la craie, une maquette et plus encore.

Il ne faut pas oublier le secteur 0-5 ans, un coin allaitement et les énergiques animations ambulantes qui seront également présentes tout au long de l’événement.

Pour la partie musicale, nous aurons, en première partie, des talents locaux avec la formation musicale TRIO DENIS HÉBERT. Ce groupe est formé de Pierre Lyonais, Davis Elias et de Denis Hébert. Par la suite, nous aurons une prestation aux couleurs du Québec avec SANDY GRENIER ET THE PURPLE GROOVE. De la musique et du plaisir avec cinq musiciens de la région de l’Estrie : Sandy Grenier, Antoine Auger, Sébastien Beaulieu, Jean-Félix B.Auclair et Philippe Brochu.

Nous vous invitons à célébrer l'amour d'être tous ensemble et de faire partie des gens du Pays en soulignant les paroles des discours protocolaires et du magnifique feu d'artifice! Nous allons clore la soirée avec un groupe bien de chez nous. Nous aurons la chance exclusive de revoir sur scène après 20 ans, le retour de EXILIM! Une formation musicale qui nous réserve de vieux souvenirs et bien des surprises!

Des services de restauration et de bar seront offerts sur place.

Une fête haute en couleur à laquelle il faut absolument participer. Célébrons ensemble un clin d'œil spécial à cette chanson qui unit les Québécoises et Québécois d'hier à ceux d'aujourd'hui!

### **Nos partenaires**

Un énorme merci aux nombreux partenaires majeurs sans qui cette initiative serait impossible : la Ville de Coaticook, madame Geneviève Hébert, Députée de Saint-François, le Mouvement national des Québécois, le Gouvernement du Québec, Hydro-Québec, le Progrès de Coaticook, la Caisse Desjardins des Verts-Sommets de l'Estrie.

Suivez notre page Facebook pour connaître les détails de la programmation.

— 30 —



Source : Mélanie Goulet, Directrice Fête nationale de Coaticook, 819-574-1033